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PROJET CUBE S : PLONGÉE DANS L'INNOVATION ÉNERGÉTIQUE
AVEC UN TÉMOIGNAGE CAPTIVANT !

Un témoignage vidéo avec IFPEB et partenaire ACTEE a été planifié
pour le projet Cube S. Le tournage aura lieu le 29 avril, avec une
organisation détaillée comme suit :

10h : Accueil de l'équipe de tournage au collège, comprenant
deux personnes de tournage, quelques membres d’ACTEE, des
représentants du Cerema et de Cube S avec l'IFPEB.
10h15 - 10h30 : Visite de la chaufferie par le responsable
technique avec les élèves de première et présentation du poste
de contrôle énergétique.
11h : Interview du chef de l’établissement, M. Ronsmans.
12h : Visite de la classe intelligente 6e 2 par Marc.
12h30 - 13h15 : Déjeuner des intervenants, de la direction et de
l'équipe encadrante.
13h20 - 14h20 : Sensibilisation de la classe 6e 2 par deux élèves
de seconde, suivie d'une activité, ainsi qu'une interview des
éco-délégués.
14h25- 15h15 : Sensibilisation de la classe de 5e 5 par les élèves
de la classe de 3e 3.
15h30 : Interview de Mme Acheck, Mme Mnaouare et Mme Amara.
Un rendez-vous en visioconférence aura lieu le 24 avril avec
Cube S, ACTEE, le Cerema et les équipes de tournage pour
finaliser les détails.

.

Réunis le 21 mars 2024, les membres du Comité Éco-École, comprenant Mme M’ba, Mme Amara,    
Mme Cheurfa, M.Jean-François, Mme Roy, Mme Achek, Mme Vogelweith,Mme Delaforge,
Mme Mnaouare, Mme Najeh...  ont exploré de nouvelles voies pour renforcer leur engagement en
faveur de la durabilité au sein de l'établissement. Voici un résumé des points abordés lors de
la réunion :
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La date du 21 mai 2024 matin a été retenue pour la demi-journée
développement durable. Nous ferons appel aux parents de l'APEL
pour nous aider dans l'organisation, ainsi qu'au groupe YALLA de
l’école pour animer des ateliers. Des intervenants extérieurs tels
qu'EDF seront également sollicités pour enrichir cette journée.

PLANIFICATION DE LA DEMI-JOURNÉE DÉVELOPPEMENT DURABLE :
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ÉCO-ÉLITES EN FORMATION : 
PRÉPARONS LES ÉCO-DÉLÉGUÉS DE DEMAIN !

La préparation des éco-délégués de seconde se
déroulera en deux temps :

Une visioconférence le mardi 30 avril à 16h
avec Said OUKIL, Délégué académique à la
vie lycéenne et collégienne, pour faire un
point sur nos propositions et présenter les
modalités de préparation du congrès.

Un deuxième temps en présentiel le
mercredi 15 mai matin, uniquement pour
ceux qui présenteront leurs propositions
lors du congrès des éco-délégués qui aura
lieu le 22 mai 2024 au Musée d'Histoire
Naturelle.

 DES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE S'ENGAGENT POUR LA PROPRETÉ
DE L'ENVIRONNEMENT
Le 25 mars 2024, dans le cadre du programme de sensibilisation à
l'environnement et en collaboration avec "E. Leclerc Nettoyons la
Nature", 60 élèves de Première 2 et de Terminale 5, accompagnés
de 6 professeurs et parents, ont mené une action éco-citoyenne
remarquable. Munis de gants et de sacs-poubelle, ils ont nettoyé
les espaces verts et les rues de la ville. L'initiative, visant à
promouvoir la responsabilité environnementale et sensibiliser à la
pollution, a été un succès avec la collecte de dix bouteilles de 1,5
litre de mégots de cigarettes et 25 kilogrammes de déchets
divers. Les élèves ont démontré un engagement exemplaire et une
grande détermination, méritant éloges et reconnaissance. Cette
action sera valorisée dans leur dossier Parcoursup, et ils sont
félicités pour leur contribution à la préservation de
l'environnement.
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Trois élèves de la classe 6e2 ont partagé leur expérience lors de la
sortie au parc Sainte-Jeanne à Enghien-les-Bains le 26 mars 2024.
Organisée dans le cadre d'un projet de développement durable lié
à la construction d'un hôtel à insectes, cette excursion a été
instructive et enrichissante pour les participants.
Yanis MAHREZ a décrit la présentation donnée par une guide
nommée Sophie, qui a expliqué la construction de l'hôtel à insectes
et les types d'insectes qui y vivent. Les élèves ont ensuite
collecté des matériaux naturels dans le parc pour enrichir l'hôtel
à insectes de leur collège.
Eva Le Brigand a souligné l'importance de l'hôtel à insectes dans
la préservation de la biodiversité et la survie des insectes
pollinisateurs, tout en partageant son expérience dans la collecte
de matériaux et son désir d'installer un tel hôtel dans son propre
jardin.
Chanez LAZIZI a décrit le déroulement de la sortie, depuis
l'accueil dans une salle près d'un poulailler jusqu'à la collecte des
matériaux pour les hôtels à insectes. Elle a également partagé son
rôle dans le groupe de collecte de branchages.
Cette sortie a non seulement permis aux élèves d'apprendre sur
les insectes et l'écosystème, mais elle les a aussi encouragés à
agir pour la préservation de l'environnement, tant à l'école qu'à
la maison.
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La réunion s'est terminée sur une note positive, avec un engagement renouvelé envers nos
initiatives de durabilité et une anticipation enthousiaste des événements à venir.


